

Conflicto de Canon II :Fantasmas Disformes vs Discipulos de la Muerte

Autor AGRAMAR

miércoles, 06 de enero de 2010

Modificado el lunes, 18 de enero de 2010

El caso de los Condenados del Señor Caustos no es el unico que existe en el trasfondo mas reciente de los marines del caos.Hay otro si cabe aun mas grave que este y que no solo afecta a dos grupos de renegados sino que por extension afecta a otros dos mas.

Vamos primero a hablar de los Discipulos de la Muerte.

Esta banda de marines renegados sale en el Codex MEC de 4ª-5ª edicion y su trasfondo se limita un par de lineas,escasas.

Su unica fijacion es la destruccion,todo lo demas, conceptos como la victoria,los objetivos,etc,son irrelevantes para ellos. Su esquema de color es este:

Este esquema de colores(vamos,la miniatura en si),es el mismo(con algunas ligeras variaciones como el fondo y el color de la peana,pero no el encaramiento) que el de un capitulo renegado llamado los Fantasmas Disformes o de la Disformidad:

Declarados Excommunicate Traitoris se aliaron con Abaddon y lucharon a su lado en la 13ª Cruzada Negra.Sus efectivos son el equivalente casi un capitulo,pero tienen menos recursos que otras bandas organizadas de renegados.Aun asi son muy temidos por su ferocidad.

Los Fantasmas de la Disformidad salian en el Codex MEC de 3ª-4ª edicion,pero su trasfondo ha sido ampliado un poco en el codex de MEC de 4ª-5ª con la aparicion de una banda de renegados que son una escisión de los Fantasmas de la Disformidad,la conocida como la Hermandad Sombria,una banda de renegados que ha sido avistada ultimamente en las cercanias de la Puerta de Cadia.

Estos son sus colores y su insignia,que aparecieron en el codex de 4ª-5ª de MEC,en la pagina 18,pero estos colores son los mismos que los de otra banda de renegados...La Compañia del Apocalipsis

Esta banda salio en la WD 333 UK,la misma WD con la que se promocionaba el codex de marines del caos de 4ª-5ª ed.

Asi que ,como se puede ver el conflicto de canon es doble en este caso.Un caso asi de negligencia y desidia poco o nunca visto ni en la GW ni en otras compañías.

Por Me